

Cerrada al tránsito desde diciembre de 2004 fue reabierta esta mañana la calle Bartolomé Mitre.

Cerrada al tránsito desde diciembre de 2004, y luego de de llegara un entendimiento con los familiares de las víctimas, fue reabierta esta mañana la calle Bartolomé Mitre. La nueva calzada bordea el santuario en memoria de los fallecidos y sólo pueden transitar taxis, colectivos y vehículos de emergencia.

"Fue un trabajo de arduo de 15 días, y luego de 7 años, logramos la reapertura de la calle, que era un reclamo de los vecinos y comerciantes". Con estas palabras Diego Santilli, ministro de Ambiente y Espacio Público, se refirió a la reapertura de la calle Bartolomé Mitre al 3000, frente a donde funcionara el boliche Cromañón.

El funcionario habría anticipado desde el comienzo de las obras que el lugar recordatorio de los 194 jóvenes muertos no sería tocado, motivo que permitió que los familiares aceptaran la realización de las obras. Mucho más luego de lo sucedido en la estación ferroviaria de Once, donde murieron 51 personas, momento en el que las ambulancias, durante la emergencia, vieron complicado su llegada al lugar por no poder circular por Bartolomé Mitre.

Esto a partir de la nueva calzada con forma de "S", que habilita el ingreso a la Plaza Miserere del transporte público, por la calle Bartolomé Mitre.